Abraza 'Alito' al PRD; pide mantener alianza

JORGE RICARDO

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, "Alito", apapachó ayer al PRD, tras amagar con salirse del Frente Amplio por México, incluido al PAN, debido a que sus dos aspirantes presidenciales quedaron fuera del proceso.

"El PRD es un partido muy importante para el Frente Amplio y para México. Nuestro amigo Jesús Zambrano (presidente del sol azteca) encabeza la verdadera izquierda a lo largo y ancho del País", afirmó Alito desde su cuenta de X.

"Entendemos su sentir en estos momentos, y del mismo modo, estamos convencidos de que muy pronto tomarán la mejor decisión que nos permita continuar avanzando con el propósito que nos une". El dirigente priista afirmó que en su partido valoran el papel del perredismo en la coalición, y que el objetivo del Frente Amplio es defender al País de la destrucción que, dijo, ha provocado Morena.

Y es que el Comité Organizador del Frente Amplio dejó fuera de la lista de aspirantes presidenciales a los perredistas Silvano Aureoles, ex Gobernador de Michoacán, y Miguel Ángel Mancera, ex Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, a pesar de que cada uno logró entregar las 150 mil firmas de apoyo requeridas.

La razón, apuntaron, fue que no habían cumplido con la regla que establecía que era necesario sumar un porcentaje de apoyo ciudadano en al menos 17 estados de la Federación. "De los registros de recolección de simpatías, se advierte que las y los ciudadanos: Silvano Aureoles Conejo, Jorge Luis Preciado, Israel Rivas Bastidas, Sergio Ibán Torres Bravo, Francisco García Cabeza de Vaca, José Jaime Enríquez Félix, Miguel Ángel Mancera e Ignacio Loyola no cumplen con los requisitos para la recolección", se lee en el documento.

"Correspondiente (el requerimiento) a 150,000 (ciento cincuenta mil) simpatías validadas, en al menos 17 entidades, en un rango de 1,000 a 20,000, con ciudadanos que cuenten con credencial para votar con fotografía vigente, emitida por el Instituto Nacional Electoral".

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
REFURMA	7	13/08/2023	LEGISLATIVO

En un video divulgado en redes sociales, Aureoles dijo que la decisión había sido "injusta" y que ponía en riesgo el rumbo del Frente, y el senador Mancera explicó que no sabía los argumentos que llevaron a apartarlo de la contienda, pues cumplía con la cantidad de firmas.

Mientras tanto, Zambrano afirmó que el PRD pondría en pausa su participación en el Frente hasta recibir una explicación clara.

Pero ayer anunció que el partido "se mantiene firme en el Frente", aunque insistió en que siguen esperando información y aclaraciones suficientes.



Alejandro Moreno en la toma de protesta de Consejeras y Consejeros Políticos del CDE del PRI en Puebla.